



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 16 SEPTEMBRE 2024

## Eléonore Payen de la Garanderie nommée Directrice déléguée du cycle ingénieur polytechnicien



Eléonore Payen de la Garanderie est nommée Directrice déléguée du cycle ingénieur polytechnicien (DDCIP) de l'École polytechnique à compter du 21 août 2024. Elle était auparavant Adjointe de la Directrice déléguée du cycle ingénieur polytechnicien.

En interaction avec de nombreux services, allant de la Direction de la Formation Humaine et Militaire (DFHM), au Career Center, en passant par la Direction des opérations de l'Enseignement et la Recherche (DOER), Eléonore Payen de la Garanderie a pour mission d'organiser et de garantir la cohérence des composantes académiques et pédagogiques du cursus ingénieur polytechnicien.

Dans un contexte d'évolution des voies de recrutement et de prise en compte des grands enjeux sociétaux contemporains et futurs, elle devra préparer, adapter, conduire et suivre toutes les évolutions pédagogiques du cycle ingénieur, en veillant à maintenir la pluridisciplinarité de la formation.

Eléonore Payen de la Garanderie commence sa carrière à Médisup Sciences en tant que Coordinatrice enseignement santé de 2015 à 2021, où elle a pu se former à des méthodes d'enseignement et de communication diverses et variées.

En 2021, elle rejoint l'École polytechnique en tant qu'Adjointe de la Directrice déléguée du cycle ingénieur polytechnicien. Durant 3 ans, elle a travaillé au sein de plusieurs projets transversaux pour accompagner au mieux les élèves polytechniciens dans leur cursus.

Diplômée de l'Université de Caen, Eléonore Payen de la Garanderie est titulaire d'un doctorat en chimie de l'École polytechnique effectué au sein du Laboratoire de chimie moléculaire (LCM) à l'X et soutenu en 2015.



## CONTACT PRESSE

Célia Chirol  
T. 01 69 33 38 74 / M. 06 15 34 37 36  
celia.chirol@polytechnique.edu



**À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE** / Largement internationalisée (41% de ses étudiants, 40% de son corps d'enseignants), l'École polytechnique associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – Bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

[www.polytechnique.edu](http://www.polytechnique.edu)